

ADAC zeichnet MSC-Nachwuchs aus

Stuttgart. Der ADAC Württemberg zeichnete in Böblingen die erfolgreichsten Motorsportler des Landes aus. Dabei wurden dieser Tage auch Jugendfahrer des MSC Gaildorf geehrt: Noah Paar wurde Sieger im Finale des ADAC-Fahrrad-Turniers Württemberg und erhielt nun noch einen Pokal. Luis Certoma vom MSC Gaildorf belegte den dritten Platz beim ADAC-Enduro-Cup Baden-Württemberg. In Böblingen erhielt auch Lukas Kengeter eine Auszeichnung. Er wurde 2018 baden-württembergischer Motocross-Meister in der Klasse bis 125 Kubikzentimeter. *pm/jjs*



Noah Paar, Luis Certoma und Lukas Kengeter (v. l.) vom MSC.